

HOY EN EL DIARIO

Caso Monsalve. Cómo la Fiscalía cerró el cerco sobre el subsecretario más poderoso de Boric. Treinta días tardaron los fiscales Javier Armendáriz y Francisco Jacir en reunir las pruebas y testimonios para solicitar la detención y formalización de Monsalve. El trabajo tuvo que acelerarse luego de que detectaran que el exsubsecretario ya había realizado diligencias por su cuenta. P. 8-9

Orrego vs. Orrego: los candidatos de la RM muestran sus cartas. Claudio y Francisco se enfrentan en una reñida competencia que esta semana subió su temperatura. El actual gobernador ex DC, quien busca su reelección como independiente, apuesta a su experiencia política y destaca su pasado concertacionista. El candidato opositor apela al cambio con un discurso basado en la inseguridad ciudadana y la meritocracia. P. 16-17

Un año del caso Audio: las tensiones detrás de la defensa que unió a los hermanos Hermosilla. La ruda y controvertida estrategia de Juan Pablo Hermosilla para defender a su hermano, quien lleva 82 días encerrado en Capitán Yáber, ha generado cuestionamientos entre los cercanos a Luis Hermosilla. La gota que rebasó el vaso fue la última jugada de dar a conocer un listado de casi 30 fiscales y jueces que tuvieron contacto vía WhatsApp con el penalista. P. 18-19

Canchas de tenis vs. viviendas sociales: la batalla ideológica de Cerro Colorado. Un terreno fiscal de cuatro hectáreas, situado en el codiciado sector del Parque Araucano, ha concitado una cruda disputa entre Vivienda y la Municipalidad de Las Condes. En medio, la Federación de Tenis de Chile se resiste a abandonar el lugar, que desde junio pasado ocupa sin ningún tipo de permiso ni pago al Estado. P. 30-31

La Casa de los Espíritus por dentro. La serie basada en la novela de Isabel Allende acaba de terminar su rodaje. Fue filmada íntegramente en Chile, en gran parte en una antigua casona en el barrio Lastarria. Algunos de los actores del elenco internacional detallaron a **La Tercera** la trastienda del proceso de trabajo y cómo llevaron el desafío de trasladar a la pantalla un clásico latinoamericano. P. 48-49

Almirón, Aránguiz y Zampedri se llevan los últimos aplausos de 2024. El Deportivo consultó a 10 referentes del fútbol nacional en distintas épocas para elegir a los mejores del año. El DT de Colo Colo recibió reconocimiento al título albo. El Príncipe se impuso en dos categorías y el Toro, pentagoleador y artillero histórico de la UC, fue el mejor extranjero. P. 58-59

